



Ausbildung in der Region



Wir sind eine Zahnarztpraxis mit Familientradition.

Nach schon längerer Tätigkeit in der elterlichen Praxis werde ich, Stephanie Maraz (geb. Koppelhuber) diese zum April 2022 übernehmen. Mein Vater, Gerd Koppelhuber, wird mir weiterhin unterstützend zur Seite stehen. Vor meinem

Studium habe ich selbst eine Ausbildung zur zahnmedizinischem Fachangestellten absolviert und weiß genau über die Bedürfnisse und möglichen Anfangsschwierigkeiten der Azubis Bescheid. Ich freue mich über jede/n, die/der diesen abwechslungsreichen und anspruchsvollen Beruf der ZFA erlernen möchte und werde sie empathisch und zielgerichtet bis zur Abschlussprüfung begleiten. Es besteht die Möglichkeit der weiterführenden Zusammenarbeit mit vielen Fortbildungsoptionen und verantwortungsvollen Aufgaben. Sei gespannt auf eine lehrreiche und spannende Zeit in einem Team mit Zusammenhalt. Bewerbe dich jetzt per E-mail oder Post!
Wir freuen uns drauf!



Maraz/Koppelhuber

ZAHNÄRZTE

Wir bieten für September 2022 einen

Ausbildungsplatz zur/m Zahnarzthelfer/in (m/w/d) an.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Zahnarztpraxis Maraz/Koppelhuber

Goldachweg 4, 84427 St. Wolfgang, Telefon 0 80 85/2 46